

Reaparece el caracol africano

Redacción Buga
El Periódico

Unido a la precipitación de las lluvias en el Valle del Cauca, una especie de molusco que mantuvo expectante y escondido, nuevamente sale para continuar con un proceso que había dejado iniciado; se trata del "Caracol



africano" que se reproduce fácilmente, indican los expertos que ante el retomar de acciones, se requiere de controles inmediatos para evitar su propagación y afectación de la salud humana.

Un estudio adelantado por la Universidad del Valle en convenio con la CVC en el centro del Valle, indicó que en Tuluá, Bugalagrande y Andalucía han encontrado el nemátodo en los caracoles, estos son parásitos pertenecen al orden de los gusanos que atacan a los caracoles, sin embargo, la entidad ambiental alertó a los vallecaucanos de la necesidad de mantener un estricto control.

Por eso, se recomienda a la comunidad que si encuentra más de 50 individuos de caracol africano por su predio, avisar a la Secretaría de Salud Municipal, agricultura y fomento, o a las autoridades ambientales inmediatamente, estas dependencias deberán acompañarle en el manejo de la situación.

Según los expertos, quien encuentre los moluscos debe hacer el siguiente procedimiento: use tapabocas y guantes, recoja los individuos en bolsas plásticas; abra un hueco de aproximadamente 50 centímetros de profundidad, eche en el fondo cal viva, luego tire los caracoles en el hoyo sin la bolsa, aplique más cal viva sobre ellos hasta cubrirlos y finalmente cierre el hoyo con la misma tierra que extrajo para abrirlo.

Estos caracoles pueden transmitir enfermedades como la inflamación cerebral severa.